



## PROCÈS-VERBAL

### Commission Départementale des Arbitres Réunion du 05 juin 2020

---

**Président** : M. Mickael FAURE

**Présents** : Mme Isabelle AUBREE - MM. Laurent CZWOJDZINSKI – Jean-Luc DESSAY – Daniel GIRAUD – Franck SIMOES – Pascal PINTAT (en Visio).

**Excusés** : MM. Steve CLERC – Dominique PATRON - Fabien GUILLET – Gregory CHENEAU – Laurent LEGENDRE.

**Invité** : M. Jean-Michel DENONIN – Tonio LORENZO

☆☆☆☆☆☆☆☆

#### **1- Mot du Président**

M.FAURE se réjouit de pouvoir de nouveau faire cette réunion en présentiel aux vus des conditions sanitaires.

La réunion a été déplacée au samedi matin en raison du couvre-feu.

M. FAURE annonce qu'il souhaite se représenter à la présidence de la CDA.

#### **2- Courriers + informations**

Naissance de Côme – Félicitation à F. ESTEBAN et à sa compagne.

Envoi des dossiers d'arbitres (Chaque arbitre a été informé des examens médicaux à repasser).

Formation Initiale en Arbitrage : Il y aura 5 candidats (+4 potentiels) – Nous avons perdu 4 candidats (1/Mur – 2/Onzain – 1/Thésée)

Il y aura 4 remises de challenges (Hervé MARCHAU – Franck HALLIDAY – Corentin THEVENOT – Michaël FAURE).

L. CZWOJDZINSKI a envoyé un mail aux arbitres le 04 mai dernier pour connaître les possibles arrêts pour la saison prochaine.

Nous avons 2 candidats à la section de Camille Claudel (Elouan BONNY – Kérian JOLI CAQUET).

Le District souhaite mettre en place un service civique chargé de la communication et de l'arbitrage.

Il y a eu un Forum sur l'arbitrage le jeudi 3 juin 2021 en visio organisé par l'AFSVFP (Jean-Jacques DEMAREZ – Joël QUINIOU – Bruno DERRIEN – Alexandre CHERON y ont participé).

Les 26 et 27 juin prochain se tiendra le Tournoi des passionnés (organisé par la ville de Blois) : il y aura besoin d'arbitres.

M. POEZEVARA a démissionné suite à la dernière réunion de la CRDPA. G. BECU a pris sa place.

Deux actions de sensibilisation à l'arbitrage ont eu lieu dans les clubs de Chouzy/Onzain AS et du Romorantin SO avec l'intervention de F. LEMEUR.

Afin que les arbitres puissent rapidement valider leur dossier médical, Le Docteur J.C DELAGARDE a réservé 2 demi-journées (16 juin et 21 juillet) pour faire passer les examens.

Nous avons reçu les modalités de reprise de la FFF.

L'AG de Ligue aura lieu le Samedi 12 juin au CTR.

L'AG du District aura lieu le Samedi 26 au Minotaure de Vendôme.

Une demi-journée de reprise aura lieu le 3 juillet sur 4 sites (Vendôme-Vineuil-St Aignan et Neung sur Beuvron) pour permettre aux arbitres d'échanger sur cette période délicate, de tester leur niveau physique du moment afin de pouvoir préparer au mieux la saison prochaine avec l'aide de Corentin et leur donner les diverses informations.

La réunion de début de saison aura lieu le 4 septembre. Il y aura les tests physiques et théoriques, les consignes de débuts de saison pour toutes les catégories (jeunes et senior) ainsi qu'une réunion avec les observateurs. Nous allons contacter la ville de Contres pour leurs installations.

### **3- Retour sur les visioconférences par catégorie**

I.AUBREE – L. CZWOJDZINSKI – J.L. DESSAY – P. PINTAT – M. FAURE ont participé à ces visioconférences. Nous avons corrigé le questionnaire, communiqué les Informations diverses et présenté le PDO.

Les visioconférences D1 – D2 – D3 et AA ont été effectuées, reste à faire les JA (seulement 4 étaient présents) que nous avons reporté. Le bilan est satisfaisant sur les retours des questionnaires. Pour les présences aux visios, en général nous avons eu 50% de présents (avec une belle surprise en D3 et de bons échanges).

### **4- Questions diverses**

**L. CZWODJZINSKI** se réjouit de pouvoir de nouveau faire des réunions en présentiel.

Il informe que les adhésions UNAF de la saison 2020/2021 sont prolongées gratuitement pour la saison 2021/2022.

J.M. BERGEOT arrête les Observations.

**D. GIRAUD** demande à avoir les résultats de la FIA rapidement afin de pouvoir faire le point pour le statut de l'arbitrage.

**J.L. DESSAY** est heureux de pouvoir échanger de nouveau en présentiel et non en visioconférence.

Au niveau de la FIA il y aura 18 candidats à suivre à la rentrée.

Nous espérons que celle prévue au mois de juin aura bien lieu.

Il faudra impliquer le D1 dans l'accompagnement des nouveaux arbitres.

**I.AUBREE** Informe que seul Quentin GAUDISSION ne repartira pas dans la commission jeune la saison prochaine.

Une visio a été réalisée à l'initiative de D. GILBERT et R. MARCHAND courant avril. Les JAL sont motivés et dynamiques afin de parrainer les JAD.

Cette année encore se pose la problématique des candidats ligue car nous n'avons pas pu les voir sur le terrain.

**M. FAURE** nous informe qu'H. MARCHAU souhaite aider la CDA.

Les objectifs pour la saison prochaine sont de réaliser 2 observations chez les D2, il faut donc recruter un observateur dans le secteur sud.

Il y a un changement au niveau des comptes myfff avec la création du « portail des officiels »

**P. PINTAT** continue les délégations pour la saison prochaine.

Il craint une baisse des effectifs suite à la crise sanitaire et également une augmentation des déplacements suite aux nombreuses fusions de clubs.

**J.M. DENONNIN** doit reprendre contact avec les délégués.

Quelques clubs sont en difficultés suite à la crise sanitaire, certains vont malgré tout repartir pour la saison prochaine.

**Le Président de la C.D.A :**  
**Mickaël FAURE**



**Publié le 19 août 2021**